En ce 1^{er} mai 2017, les travailleuses et travailleurs du Québec exigent une société juste, équitable et respectueuse de l'environnement qui offre à toutes et tous des conditions de vie décentes et de meilleurs salaires. Le travail, pas à n'importe quel prix!

LE TRAVAIL PAS À N'IMPORTE QUEL PRIX!

L'ÉGALITÉ POUR LES FEMMES, SANS COMPROMIS

LE TRAVAIL, PAS
AU DÉTRIMENT
DU RESPECT
DES NORMES DU
TRAVAIL COMME
DANS LES AGENCES
DE PLACEMENT

L'AMÉLIORATION DES NORMES DU TRAVAIL, COÛTE QUE COÛTE LE TRAVAIL, PAS À N'IMPORTE QUEL SALAIRE

LE TRAVAIL À UN SALAIRE MINIMUM À 15 \$ DANS DES CONDITIONS DE TRAVAIL STABLES, DÉCENTES ET RÉGULIÈRES

LE TRAVAIL,
PAS AUX DÉPENS
DE NOTRE SANTÉ
PHYSIQUE
ET MENTALE LA

L'ÉQUITÉ ET LA SOLIDARITÉ ENTRE LES GÉNÉRATIONS, À TOUT PRIX LA RETRAITE, PAS N'IMPORTE COMMENT

LE TRAVAIL, PAS AUX DÉPENS DE NOTRE FAMILLE ET DE NOS ÉTUDES

LE TRAVAIL, PAS
AU PRIX DE LA
DISCRIMINATION
DES SANS-PAPIERS
ET SANS STATUT

LA SANTÉ ET LA SÉCURITÉ AU TRAVAIL POUR TOUTES ET TOUS, PEU IMPORTE LES COÛTS

> LA SOLIDARITÉ ENTRE PERSONNES SYNDIQUÉES ET NON SYNDIQUÉES, EN TOUT TEMPS

Historique du 1er mai

Le 1^{er} mai 1886, 340 000 travailleuses et travailleurs déclenchent un vaste mouvement de grève générale aux États-Unis pour revendiquer la journée de travail de huit heures. Le 3 mai, trois grévistes sont tués sur les piquets de grève de l'usine McCormick à Chicago. En réponse à la tuerie, le lendemain, une manifestation se tient au Haymarket Square et la réaction des autorités ne se fait pas attendre : une sanglante répression policière provoque plusieurs morts et des dizaines de blessés. Des militantes et militants sont arrêtés; cinq sont condamnés à la peine de mort et trois à la prison à perpétuité. Des cinq condamnés à la peine capitale, quatre sont pendus et le cinquième se suicide dans sa cellule. En 1893, la révision du procès reconnaît l'innocence des syndicalistes inculpés à Chicago et la machination policière et judiciaire pour casser le mouvement ouvrier. Le 1^{er} mai devient ainsi un symbole de la lutte pour l'amélioration des conditions de travail et de vie des travailleuses et travailleurs. Au Québec, la marche du 1^{er} mai est organisée depuis 1972.